



■ FIRMA DE CONVENIO

El rector firma hoy la participación en el programa "Universidad saludable"

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asiste hoy al acto de firma de convenio marco de colaboración entre la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León y las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid para el desarrollo del programa "Universidad saludable". El objetivo del acuerdo, que se suscribirá en la Consejería de Sanidad, en Valladolid, es procurar la sensibilización de la población de la Comunidad de Castilla y León en general y en el ámbito universitario en particular, hacia la salud, fomentando hábitos de vida saludables que apoyen y ayuden en la prevención de enfermedades. Con este convenio, las universidades se comprometen a desarrollar las actividades de difusión correspondientes.